



In seiner nach einem Platzkonzert der Werkskapelle Bauer, Leitung Kapellmeister Dir. Franz Schabl, vorgenommenen Begrüßungsansprache, zeigte ABI Gehr auf, daß es sich bei diesem

neuen Tanklöschfahrzeug um das derzeit modernste auf dem Markt befindliche Einsatzfahrzeug handelt. Da es sich bei dieser Fahrzeugtype um ein gänzlich neu konstruiertes Modell handelt, kam es auch zur Verzögerung der für früher geplanten Auslieferung.

Die Kosten dieses riesigen Tanklöschfahrzeuges betragen über 10 Millionen Schilling.

In diesem Zusammenhang richtete ABI Gehr namens der gesamten Freiwilligen Stadtfeuerwehr aufrichtige Worte des Dankes an den Gemeinderat, insbesondere an Bürgermeister Dr. Hubert Kravcar, für die immer gezeigte Aufgeschlossenheit gegenüber den Anliegen der Wehr und die damit verbundene Anschaffungsbereitschaft der Ausrüstung an modernen Fahrzeugen und vor allem des neuen TL-Fahrzeuges. Einen weiteren herzlichen Dank übermittelte er dem Landesfeuerwehrkommandanten LBD Karl Strablegg bezüglich seines Einsatzes einer entsprechend hohen Beihilfe seitens des Landes für dieses neue Fahrzeug und an den zuständigen Landesfeuerwehrreferenten Landesrat Anton Peltzmann für die gewährte Anschaffungsbeihilfe des Landes.

